

Una alumna de Telecomunicaciones aspira a ganar un certamen nacional de investigación

UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ

Una alumna de Telecomunicaciones aspira a ganar un certamen nacional de investigación

■ La alumna de Ingeniería de Telecomunicación de la Universidad de Elche, María del Carmen Lucas Estañ, ha sido seleccionada para participar en la fase final del VI Certamen Universitario Arquímedes de Introducción a la Investigación Científica. El Ministerio de Educación y Ciencia convoca este certamen con el fin de pre-

miar a los estudiantes que contribuyan al desarrollo de la investigación científica. Su trabajo «Técnicas de reparto de recursos radio para tráfico heterogéneo en sistemas de comunicaciones móviles» ha sido seleccionado entre los veinticinco mejores trabajos nacionales. La fase final se resolverá entre el 29 y el 30 de este mes.



La alumna de la Universidad de Elche que ha sido seleccionada